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PRESIDENTE: Buenos días a todos honorables concejales que ya
se encuentran en la mañana de hoy, a nuestro público
presente, que nos acompaña siempre en el concejo a la
Policía Nacional, a los periodistas que nos acompañan Pastor
Vesga, Ricardo Morales, Pipe Zarruk, señor secretario
hagamos primer llamado a lista.

SECRETARIO: con mucho gusto señor presidente muy buenos días
para usted para los honorables concejales presentes para los
funcionarios de la administración para la policía nacional y
para los invitados especiales primer llamado a lista hoy
martes 28 de noviembre 2023 hora 9:00 a.m.

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN: Buenos días para todos
presente.

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO: No contesto.

JAVIER AYALA MORENO: Presente secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES: No contesto.

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: No contesto.

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: Muy buenos días
secretario, para los honorables concejales, para la gloriosa
policía nacional nuestro respecto y admiración, siempre
presente para los funcionarios que hoy nos acompaña para
usted secretario J.B. gremio de periodismo Luis Enrrique
Figueroa Rey presente.

SECRETARIO: Gracias.

JORGE EDGAR FLOREZ HERRERA: No contesta.

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA: No contesta.

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES: Muy buenos días señor
secretario, un saludo para usted y para la mesa directiva
como siempre para mis compañeros para la policía nacional,
para las personas que nos acompaña el día de hoy y para los
funcionarios que hoy están aquí acompañándonos presente
señor secretario Dios bendiga cada uno de ustedes.

MARÍA CAROLINA HIGUAVITA CONTRERAS: No contesto.

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Muy buenos días para todos los
compañeros, compañeras, personas que se conectan atreves de
las diferentes redes sociales, en esta mañana del día de hoy
miércoles martes perdón saludando presente señor secretario.
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LEONARDO MANCILLA AVILA: Muy buenos días para todo un saludo
muy especial a nuestra policía nacional que siempre nos
acompaña a los funcionarios de dirección de transito que
están acá a las personas que siempre nos acompañan por
diferentes redes presente señor secretario.

SECRETARIO: Gracias .

NELSON MANTILLA BLANCO: No contesto.

SILVIA VIVANA MORENO RUEDA: No contesto.

MARTÍN JESÚS OTERO LEÓN: Muy buenos días señor secretario
presente.

WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ: No contesto.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: No contesto.

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: No contesto.

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: No contesto.

SECRETARO: Señor presidente le informo que el primer llamado
de lista lo han contestado 7 honorables concejales por lo
tanto no hay quorum decisorio deliberatorio en la plenaria.

PRESIDENTE: No existiendo quorum decisorio deliberatorio
hacemos siguiente llamado a lista en 10 minutos .

SECRETARIO: Así será señor presidente.

PREIDENTE: Saludemos al DR. Carlos Enrique bueno director de
transito y su equipo de trabajo para nuestros periodistas
que lo acompaña en la mañana del día de hoy, la policía
nuevamente el saludo al publico que nos acompaña el día de
hoy señor secretario hagamos segundo llamado a lista.

SECRETARIO: Segundo llamado a lista para la plenaria de hoy
28 de Noviembre del 2023.

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN: Buenos días presente.

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO: No contesto el llamado.

JAVIER AYALA MORENO: Presente secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES: Muy buenos días
presente secretario.

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: No contesto.
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LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: Muy buenos días para todos
y toda una vez presente bienvenido Ingeniero Carlos Bueno
director de transito y todo su equipo presente señor
secretario.

SECRETARIO : Gracias.

JORGE EDGAR FLOREZ HERRERA: Muy buenos días señor secretario
demás concejales director de tránsito al público presente
Jorge Flórez presente.

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA: No contesto.

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES: Muy buenos días nuevamente
señor secretario un saludo para usted para el director de
transito y su equipo de trabajo bendiciones para cada uno de
ustedes gracias presente.

MARÍA CAROLINA HIGUAVITA CONTRERAS: Muy buenos días para
todas las personas que se encuentran hoy en el recinto
presente.

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Buenos días compañeros y
compañeras presente señor secretario.

LEONARDO MANCILLA AVILA: Presente.

NELSON MANTILLA BLANCO: Presente.

SILVIA VIVANA MORENO RUEDA: No contesto.

MARTÍN JESÚS OTERO LEÓN: Muy buenos días secretario señor
presidente un saludo muy especial a todos los Bumangueses al
director de transito y su equipo de trabajo y no olviden que
para Martin Otero Bucaramanga es lo primero.

WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ: buenos días señor secretario
saludar muy atentamente a los honorables concejales y
concejalas, al público presente al DR. Carlos Bueno
ingeniero bienvenido nuevamente a su equipo de trabajo, a
las personas que nos visitan a nuestro periodista Pastor
Vesga, de cabecera del concejo de Bucaramanga presente señor
secretario.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: No contesto.

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: No contesto.

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: Muy buenos días para todo
presente señor secretario.
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LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO: muy buenos días para usted
señor secretario para los honorables concejales al equipo
del Doctor Carlos Bueno, la Policía Nacional presente señor
secretario.

SECRETARIO: Señor presidente le informo que este segundo
llamado de lista respondió 14 honorables concejales por lo
tanto no hay quorum decisorio deliberatorio en la plenaria.

PRESIDENTE : Existiendo quorum decisorio deliberatorio
leamos el orden del día por favor.

SECRETARIO: Orden del día:
PRIMERO: llamado a lista verificación del quorum.
DOS: lectura aprobación del orden del día.
TRES: himno de la ciudad Bucaramanga.
CUATRO: Tema presentación del informe de gestión tercer
semestre del año 2023 dirección de transito de Bucaramanga a
Carlos Enrique Bueno Cadena.
QUINTO: Lectura documentos y comunicaciones.
SEXTO: proposiciones asuntos varios.
Bucaramanga martes 28 de Noviembre 2023 lugar salón de
plenaria Luis Carlos Galán Sarmiento en el concejo de
Bucaramanga hora 9:00 de la mañana firma el presidente
JAVIER Ayala Moreno secretario general Wilmar Alfonso
Palacios Verano señor presidente ha sido leído el orden del
día en discusión y aprobación el orden del día.

PRESIDENTE: Aprueban los honorables concejales.

SECRETARIO: Ha sido aprobado el orden del día señor
presidente.

PRESIDENTE: Continue secretario.

46:00 Himno de la ciudad de Bucaramanga.48:14

H.C. JORGE RANGEL: presidente Jorge Rangel asistencia.

H.C. TITO ALBERTO RANGEL: presidente Tito Rangel presente

PRESIDENTE: Entonces registramos la asistencia de Jorge
Rangel y su primo Tito Rangel, señor secretario continuemos
con el orden del día por favor.

SECRETARIO: Cuarto punto del orden del día, Tema
presentación del informe de gestión tercer semestre del año
2023 dirección de tránsito de Bucaramanga a Carlos Enrique
Bueno Cadena. Ha sido leído el cuarto punto del orden del
día.
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PRESIDENTE: Damos la bienvenida al DR. Carlos Bueno Cadena
nuevamente al concejo de Bucaramanga a su equipo de trabajo
ya DR. Carlos esta seria su ultima informe con el concejo de
Bucaramanga le agradecemos siempre con su presencia en el
concejo siempre presto para apoyar en los temas de movilidad
y vamos a darle 30 minutos para que rinda su informe en el
tercer trimestre y después vendrán las preguntas de los
concejales y tendrá nuevamente la palabra para que lo
responda y lo que no tiene acá lo hace llegar al por escrito
al concejal que lo pregunto entonces DR. Carlos tiene la
palabra.

INTERVENCION DIRECTOR CARLOS BUENO CADENA: Buenos días a
todos los honorables concejales Gracias por el espacio de
socializar en la gestión del último trimestre vamos a
abordar todos los elementos relacionados gestión financiera
gestión de contratación administrativa jurídica y gestión de
la inversión de cumplimiento de las metas e iniciar con el
tema de gestión financiera:

Donde tenemos un presupuesto inicial para este año y 42,000
millones de pesos que difieren más o menos casi 3000
millones con respecto al año anterior y en estos momentos
nos encontramos con respecto al año pasado que se había
ejecutado solamente se había obtenido solamente tenemos una
mejora en los gastos con respecto al año anterior
comparándonos versus un 68% aproximadamente de este año
principalmente teniendo una baja.
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En el tema de inversión en los proyectos que se han venido
ejecutando respecto al tema de contratación tenemos un total
1500 millones aproximadamente en todos los procesos que
hemos llevado a cabo donde tenemos alrededor 78 CPS Y 2
relacionadas con otro tipo de proyecto tenemos 3 de mínima
cuantia y una de selección abreviada que fue lo que se
realizo en el presente año. Respecto a gestión
administrativa tenemos el tema de atención al usuario donde
aumentamos en casi 6% los usuarios atendidos durante este
año llegando casi a los veintidós mil usuarios de los cuales
la gran mayoría ha sido via internet siguiendo el tema de
usuarios por correo electrónicos. En relación al
mantenimiento de las instalaciones físicas nos hemos
enfocado a continuar la prueba del césped mejoramiento de
todos los sectores relacionados en patios mantenimiento del
aire acondicionado central y algunas locaciones y
mantenimiento de las plantas electicas, pinturas de techos y
paredes de forma gradual que se ha venido haciendo de forma
semental en diferentes sectores de la dirección de tránsito.

En la gestión de comunicacion y prensa hemos tenido un
aumento interesante desde el punto de prensa y
comunicaciones teniendo un aumento gradual que supera casi
doscientos seguidores en las diferentes redes sociales, en
Instagram y alrededor cinco mil usuarios en Facebook, para
poder llevar el mensaje de cultura vial y de todo el trabajo
que hemos venido haciendo; en términos de Gestión y control
interno se han realizado diferentes auditorias desde el



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO 20 DE
2020

Código:
CPOL-FT-01 Serie: Página 8 de

37

FOLIO 8

punto de vista ambiente de control de riesgos, actividades
de control y formación de evaluación y monitoreo donde nos
encontramos con un nivel de cumplimiento bastante adecuado
teniendo en cuenta que estamos evaluando tercer semestre,
donde tenemos valores que en todos los casos superan el 73%
quedando máximo un 25% restante durante el último trimestre.

En relación a gestión jurídica hemos tenido alrededor 251
procesos de los cuales la gran mayoría han sido nulidad y
restablecimiento al derecho y 37 relacionados con reparación
directa, las tutelas al 30 de septiembre del 2023 han
superado las 100 y hay 22 sentencias que se han desarrollado
al 31 de septiembre del 2023; con respecto al Proyecto de
inversión del 2023; se han desarrollado, se tenian todo los
proyectos en relación de la inversion varios componentes en
relación con el plan de desarrollo de los cuales nos hemos
enfocado en programación y promoción programas vial,
fortalecimiento control de tránsito, fortalecimiento de la
gestión operativa, hasta ahí estamos digamos ok en este
momento digamos se esta efecutando el sistema de
semaforización, hemos trabajado en señalización vial
estrategico del municipio, se adelanto otro proceso
licitatorio para el diseño puesto e marcha sistema
inteligente que quedo de cierto y procesos trasversales a la
dirección de transito en Bucaramanga a los varios puntos en
temas de. Cultura vial sumamos casi 80000 mil personas
sensibilizadas en las diferentes campañas que hemos
realizado donde las principales han estado enfocadas
promotores de la cultura vial, sensibilidad en la cultura
vial, seguridad vial y programas fortaleza.
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Programa oficina de la bicicleta 3 trimestre también hemos
desarrollado alrededor casi 3500 ciclo paseos, para un total
mas de 7000 personas que hemos logrado sensibilizar. Con
respecto al centro de diagnostico hemos realizado el total
de la vigencia son mas de 4600 revisiones técnico mecanicas
y hemos realizado en el tema fuerte de taxímetros que se
realizo este año llegando casi a los 3500 vehículos
taxímetros Revisados. El registro licencia de conducción
han cambiado este año de forma drástica pasamos de 18000 mil
del año pasado casi 55000 mil de este año teniendo un
aumento casi el 300 porciento relacionado con una diferencia
mas de 36000 mil licencias mas que se han hecho durante este
año, en los operativos de control vial ustedes han visto que
hemos tenido bastante presencia realizando casi 1150
controles en via nos hemos enfocado revisión técnico
mecánicas y SOAT en el tema licencia de conducion los
comparendos durante este año llegan casi a los 20000 mil
donde la mayoría están relacionados por maniobras peligrosas
y temas relacionados por inconvenientes técnico mecánicas y
SOAT.

Hemos hecho control al trasporte informal donde hay un
aumento bastante significativo de casi 1000% respecto a los
controles que se realizaron el año pasado, superando el
tercer trimestre 660 infracciones con esto el trasporte
informal en este momento nos estamos acercando a las 900
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infracciones por este tipo de uso ilegal de este tipo de
trasporte publico.
En veedores hemos también aumentado de forma dramática con
el respecto al año pasado al mismo corte del año pasada
solamente se habían realizado 39 controles en este año
llevamos alrededor 283 comparendos al tercer trimestre y en
este momento ya hemos superado los 300 de los cuales mas de
los 94% han sido impuestos dada las mejoras de los
procedimientos que hemos realizado en las inspecciones y en
los controles de transito que hemos pasado como un 20%
pasando del 94%. Comparendos por estacionar vía publica
superados en treis mil setecientos relacionados con la
patrulla de la inmovilidad segura principalmente enfocados
en cabecera en el centro de la ciudad, la accidentabilidad
que es el componente mas importante yo creo que con esto
damos el indicador principal hay una reduccion del 10
accidentes fatales y casi un 20% en lesionados en lo cual
nos deja el numero mas bajo en la ultima década en temas de
accidentes de transito las principales condición de los
lesionados son personas como motociclistas o que tienen que
ver con motociclistas y también términos de menores de edad;
en temas de hipótesis tenemos las principal con desobedecer
las señales, también temas relacionado con tener encuenta la
revisión técnico mecánica SOAT que afecta el tema de la
maniobridad y exceso de velocidad de los conductores .
La señalización vial en este momento hemos cumplido la meta
llegando casi al 98% peatonales señalizadas hemos superado
los porcentajes en algunos tipos de señalización occidental
y vamos hacer un plan de señalización fuerte para señales
verticales. Registro automotor hemos llegado a los 35000 mil
tramites trimestre los cuales deja un aumento interesante
con respecto al año pasado. La patrulla de movilidad segura
que ha sido un programa que se ha consolidado en los
diferentes sectores de la ciudad un logro alto;

En el tema de la movilidad segura con el tema de
implementación de tecnología la regulación flujo vehicular
que ya quedo consolidado tenemos los programas entre la
carrera 33 la carrera 27 en hora pico. Los embajadores de la
movilidad segura ques un programa enfocado principalmente en
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sector de los motociclistas para reducir la
accidentabilidad; el convenio institucional junto con la
policía nacional de forma interesante de tema trasporte
informal que ya lo vieron tema del Parque automotor que
también se hizo un inventario de patios, comparendos seguros
el tema de las comparenderas electonicas y la disminución de
papel para generar trasparencia y comunicación en un tiempo
real y también el indicador de accidentabilidad donde le
recalcamos la cifra mas baja desde el año 2010 en terminos
de accidentes en Bucaramanga muchas gracias.

PRESIDENTE: A usted DR. Carlos por su informe abrimos para
que los concejales que tienen inquietudes o una situación de
transito lo haga se reporta la asistencia del concejal
Carlos Barajas y la asistencia concejal Francisco González
Gamboa.

SECRETARIO: Se reporta la asistencia de los honorables
concejales.

PRESIDENTE: Señor secretario hay algún concejal que haya
pedido el uso de la palabra.

PRESIDENTE: concejal Nelson Mantilla tiene cinco minutos,

INTERVENCION H.C. NELSON MANTILLA BLANCO: Gracias
presidente, bueno director de transito del equipo de trabajo
también y del equipo de los alférez del municipio, en este
informe se ve un avance importante que se a trazado ya que
es el inventario físico de todos los automotores que es el
´parque aéreo algo valiosísimo, para el bien de la ciudad el
otro tema importante quiero preguntarle es en esa
trazabilidad que vamos ya finalizando en este año ese
empalme que usted lleva con el nuevo gobierno si se quedo
presentada la urgente necesidad que hay en ciudad Norte de
tener presencia para movilidad de alférez, en el periodo que
llevo aquí en representación ciudadana para la ciudad
siempre hemos clamado por tener movilidad por ejemplo el
barrio keenedy es intransitable la via principal, parquean
a la derecha parquean la izquierda parquean atravesados
sitios como la ciudad barrio Colorados temas también la
comuna dos, entonces director, agradecer que eso quedo
planteado como urgencia de presencia de unidades para
movilidad conocemos los alférez pero haciendo los retenes,
que cuando salen de ciudad Norte casi siempre están en la
virgen o hay en la diagonal 15 con buolevar para imponer
comparendos clamamos por movilidad en ciudad Norte gracias
presidente.

INTERVENCION H.C. SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: presidente
buenos días para reportar asistencia.
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PRESIDENTE: Se registra la presencia de la concejal SILVIA
MORENO continue concejal NELSON concejal ya acabo.

INTERVENCION H.C. NELSON MANTILLA BLANCO: Excelentísimo
presidente ya acabé por esa participación democrática.

PRESIDENTE: Martin Otero tiene cinco minutos.

INTERVENCION H.C. MARTIN OTERO: Gracias presidente por el
uso de la palabra tengo una sola pregunta para el director
de tránsito hemos visto de que el trasporte, de pasajeros
colectivos lo esta soportando el GPTC mi pregunta es que
acciones claras y tangibles en el crecimiento de la
informalidad hemos hecho muchas gracias señor presidente.

PRESIDENTE: Para Martin Otero que el transito es lo primero
bueno director esas dos inquietudes.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: presidente.

PRESIDENTE: Como no alza la mano pues uno piensa que no iban
hablar entonces tiene la palabra la concejal Marina y el
concejal Danovis.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Bueno
empiezo señor director por recordarle en el debate anterior
le solicite la copia de la póliza de seguros de la dirección
y transito con los alcances el precio y todo lo que tenga
que ver en forma de riesgo quiero mostrarle estos avisos que
hoy le tengo preparado usted en la dirección de transito y
al publico presente que nos acompaña este es el modelo de
administración que puso Juan Carlos Cardenas y al que muchos
se han acomodado señor director le quiero decir que entre
los institutos centralizados cuenta la dirección de transito
tiene autonomía propia la tiene que defender no se tiene que
dejar amedrantar por la dama del miedo por los últimos
hechos ocurridos en la dirección de transito y debo decirle
no hay principio de planeación claramente no lo hay, hay un
contrato que en febrero fue cuestionado sobre como hubo un
proceso para contratar el servicio de vigilancia como se
determinaron los requisitos de esa contratacion nada que ver
con las necesidades propias hoy podemos resumir que el año
2023 yo quisiera saber quien es el responsable de hacer el
análisis de insuficiencia de personal de modo tal que se
hayan generado 397 contratos en el 2023 de los cuales 360
son contratos de prestación de servicios seria por el año
electoral por las ancias de la pólitiqueria necesitaban
fortalecer la estructura para relegirsen como concejales se
acomodaron también al modelo de las autonomías no es justo
señor director porque quienes contribuyen en la no son pocas
las sanciones los impuestos que se pagan en la dirección de
transito lo que necesitamos es un institución trasparente
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cumpliendo a los funcionarios que tienen de planta y aquí
puede que les parezca que esto no va a pasar nada un día va
a pasar de este informe que usted rinde de las respuestas
que nos da yo pido que se le copie señor secretario J.B.
copia de esta acta que estoy pendiente notificaciones de
varas solicitudes que no me han entregado que hago de
entregar copia contraloría y a procuraduría no hay principio
de planeación eso se perdió en la administración de JUAN
CARLOS CARDENAS claramente vimos al INVISBU en el mismo
manejo y hoy la dirección de transito luego de un contrato
de foto multas el contrato o la licitación se declaro
desierta cual insuficiencia administrativa hay para tener
que otorgar mas de 365 CPS y ahora quiero decirles señores
compañeros del concejo; mas de mil millones costo el
contrato de vigilancia y no responde por los 3000 carros que
hay asumimos que pudo ser una parte como lo dijo en
chatarrización pero que paso con los vehículos cuyas partes
han sido afectadas que paso con las demandas que se le va
venir a la ciudad quien va responder por eso los mil
millones que le dieron a la compañía de vigilancia en
contratación o los que le dieron a la compañía de seguros
porque el negocio de seguros costó 9 millones por eso
necesitamos ver la estructura de esa póliza y que un experto
sea el que nos diga Cuál es el alcance porque tristemente a
la administración nosotros ya no le creemos quiero decirle
señor director que he recibido quejas de demoras en pago de
la nómina de los funcionarios de la dirección de tránsito
aquí se dio un presupuesto y usted tiene un presupuesto y
ese presupuesto garantiza el pago de la nómina de los
funcionarios 2 minutos concejal ese ese presupuesto
garantiza el pago puntual de la nómina de la planta de
personal y del personal que tiene determinado la dirección
de tránsito qué pasó con esos recursos dónde están quién es
el que maneja el plan anualizado de caja dentro de la
dirección de tránsito no hay un flujo de caja no tiene usted
como director una bitácora en su escritorio diaria para
cumplir oportunamente los cargos en materia financiera que
tiene que demandar la entidad pues eso es faltar a la
dirección señor director debo decírselo y quiero decirle que
esta es un control político institucional yo contra usted no
tengo nada porque como persona y como ingeniero ha
demostrado tener las capacidades pero no puedo de la
dirección de tránsito usted tiene un concejo directivo no
pueden haber intereses distintos a los de la misión de la
institución porque en últimas quien va a responder es usted
la señora del miedo la señora, que impulso el ser de
autonomía óiganme bien no ha firmado nunca nada es va limpia
no ha firmado nada pero lo que ha encontrado aquí son
firmones eso es lo que ha encontrado en Bucaramanga por el
dolor de la ciudad porque esta ciudad la hemos destruido
durante 400 años y puede venir un alcalde en 4 años y
destruir lo que la cultura de los bumangueses hemos hecho;
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es imposible que esto nos pase a espaldas de La indiferencia
de todos y con la imposición de una foránea a quien estos
señores aplaudieron y el concejal Luis Fernando Castañeda
más de una vez dijo que era lo mejor que tenía Bucaramanga
pues eso es lo que hizo lo mejor que tenía Bucaramanga
destrozar una cultura y una ciudad de muchos años Gracias
presidente.

PRESIDENTE: A usted concejal Marina tiene la palabra el
concejal DANOVIS 5 minutos.

INTERVENCION H.C. WILSON DANOVIS LOZANO: Gracias presidente
saludar a los compañeros y compañeras que nos acompañan al
director de tránsito eh pues bien hemos sabido que la
dirección de tránsito de Bucaramanga pues para muchos
debería transformarse y convertirse en una secretaría de la
movilidad digamos que el concepto de la direcion de tránsito
hace muchos años pues en muchas ciudades del mundo y del
país dejó de existir y se transformó en secretarías de
movilidad que trabajan directamente por mejorar la calidad
de vida en el transporte de los ciudadanos y pues este
modelo el actual pues es un modelo que siempre va a estar en
crisis en que siempre van a depender de administración
central van a necesitar los recursos de adición porque
mantener a través de multas no pues es rentable a través del
tiempo siempre va a estar en unas crisis el problema de los
patios el problema de los agentes las discusiones las peleas
y bueno esto es algo que debería plantearse ojalá la próxima
administración tenga en mente este este cambio entrando
directamente en el informe director en el avance del plan
operativo anual de eh la meta del sistema inteligente de
gestión de tráfico eh se tenía aproximadamente programados
3000 millones de pesos aquí la meta es clara eh pero está
el avance y quedó el avance en 0% no se logró absolutamente
nada en esta meta entonces a qué se debe el estado actual
del proyecto y en el mismo sentido hay un tema que durante
muchos años le hablamos a todos los directores de tránsito
que llegaban a la corporación es todo el estacionamiento
regulado las zonas de estacionamiento regulado en
Bucaramanga estas zonas azules qué pasó con este tema pues
vemos acá en el informe que hubo dos reuniones que asistió
la dirección de tránsito para este tema pero no ha pasado
nada se acabó 4 años de Juan Carlos Cárdenas y en todo el
tema de la zonas azules el estacionamiento regulado eh qué
se va a plantear o qué deja la administración la dirección
de tránsito para el próximo cuatrenio; se va a lograr esto
que es algo que muchas personas pues han preguntado nos han
dicho hay o va a existir las zonas de estacionamiento
regulado entonces para que nos aclare esta pregunta en
tercera medida me gustaría hablar sobre el software misional
aquí hablaba de una comunicación entre sistemas de
información misional entre moviliza y el SIMIT eh Pues
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dentro del informe se menciona que existe un problema de
sincronización de datos entre la sistema de moviliza y el
SIMIT y que esto pues ha sumado una gran solicitudes de
fallas de correos y de un proceso lento entonces esto está
relacionado con el error de comunicaciones de los sistemas o
no o qué medidas se han tomado para disminuir los errores
frente al SIMIT y la dirección de tránsito pues ha trabajado
en este tema pues estamos aquí revisando las cifras y sí son
altos estos errores que también me gustaría preguntarle por
un aumento curioso en la contratación estamos revisando los
procesos contractuales en el mes de julio agosto septiembre
y hubo un aumento particular en los contratos adjudicados en
septiembre del presente año del 15 de julio 5 de agosto y
septiembre más de 75 contratos en estos meses solamente en
estos meses específicos ya la concejal Marina habló más de
300 de lo que hubo corrido durante este tiempo entonces cuál
es el motivo para el aumento del volumen de contratación
para este último trimestre Digamos que ya para finalizar el
cuatrenio eh aumentó la cantidad de contratación dentro de
la dirección de tránsito de Bucaramanga a qué se debe este
motivo pues viene sabido que las últimas denuncias que han
salido al aire es que Bucaramanga en el tema de contratación
directa pues hubo un aumento del más del 100% en este
periodo de Juan Carlos Cárdenas en comparación inclusive con
la gobernación de Aguilar entonces esto nos deja preocupados
a toda la ciudadanía entonces presidente por el uso de la
palabra Muchas.

PRESIDENTE: Gracias concejal DANOVIS concejal María Carolina
tiene 5 minutos me habías pedido la palabra ah pensé
concejal Barajas 5 minutos.

INTERVENCION H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS SERREÑO: Presidente
muchas gracias hace unos días estuvimos en un debate de
control citado por la concejal mar hicieron algunas
preguntas al señor director a quien saludo junto con equipo
de trabajo y nos decían que no se puede preguntar de eso
porque no era del punto era por unidad de materia pero hoy
que están en el informe de gestión yo creo señor director
que sí podemos hablar de varios puntos no solo preguntarle a
usted sino a su equipo de trabajo recuerdo cuando primero
tengo presente que usted ha hecho mucho énfasis mucho
énfasis en que ha disminuido el índice de accidentalidad en
Bucaramanga y eso tengo que reconocerlo y exaltarle esa
tarea pero a la parte de esa disminución del índice de
accidentalidad en la ciudad no pueden ir cosas oscuras y que
opaquen ese acierto suyo en la ciudad recuerdo cuando en un
informe gestión usted aquí hace unos meses dijo que las la
entidad tenía un superávit y que ese superávit ascendía los
3,000 millones de pesos a mí me gustaría que me dijera si
hoy ese SUPERAVIT está vigente Y a cuánto haciende y que nos
lo explicara en cifras y que pusiera a su financiero o a su
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financiera a explicarnos de dónde estaba ese superado y
cuando lo dijo aquí que ahí está en el en audio y en acta y
hoy si se mantiene y si se mantiene por cuánto es y cuánto
ha ascendido el contrato el SUPERAVIT que tiene la entidad y
si hay un SUPERAVIT yo quiero que me explique por qué en el
contrata en el proyecto de acuerdo 052 la administración
pide una adición presupuestal por 5600 millones para
entregárselas a la dirección de tránsito si hay un superad
no entiendo por qué si en la casa hay plata para el mercado
por qué toca dejar más plata para el mercado no entiendo me
confundo ahí y sí me gustaría en ese punto que usted me
dijera cuánto cuesta la nómina de la dirección de tránsito
junto con el pago de las CPS porque tengo entendido que
Hacienda 4600 millones de pesos pero lo que se le pide 052
es que se le giren 5600 entonces sí que quisiera que nos
aclarara eso hoy si no esta tarde lo hablamos en el estudio
del 052 que imagino que usted va a venir hay un contrato de
dotación que tengo muchas dudas sobre lo que pasa es que y
lo digo con inmenso respeto a su jefe de contratación aquí
ha venido muy altiva y creerse el gurú de la contratación
pública y burlarse de lo que nosotros decimos y mirarnos con
arrogancia y con ironía luego los organismos luego la quiero
ver ante la procuraduría y la fiscalía con la misma
arrogancia con la que se porta aquí igual al doctor santoyo
eh pero si quiero preguntarle algo y presidente des ya le
pido si me do
minutos más le agradezco usted nos habla de procesos de
modernización y yo encuentro en la página un contrato por
más de 1700 millones de pesos que ya se lo preguntaron y
usted fue muy irrespetuoso con las personas ciudadanos que
le preguntaron alzó la voz y eso no hay que hacerlo espero
que conmigo no lo haga y me pidieron respeto y yo digo que
preguntarle esto a usted en medio de una sesión de informe
de control no es un irrespeto todo lo contrario es respetar
a los ciudadanos Y respetar a un concejal que le ha dicho Sí
por 3 años y medio a la administración y que si hay alguien
con toda la autoridad y el criterio para reclamar la
ejecución de los recursos que le hemos entregado en el
consejo no solo a tránsito se llama Carlos Andrés Barajas
Herreño así como le doy amor a mis hijas tengo todo el
derecho de llamarle la atención así como le he dicho sí a la
administración de Juan Carlos Cárdenas tengo todo el derecho
de preguntar y reclamar y entonces usted trae unos
inservibles Jose si pone la foto por favor usted trae unos
inservibles que los viene gestionando desde dos direcciones
anteriores Y ahí dice por medio de la cual se donan unos
inservibles obsoletos de la resolución 18 925 del 2022 y a
la dirección de tránsito le donaron inservibles o sea no
sirven para nada y usted junto con la mirada suya señora
jefe contratación entregaron un contrato por más de 1700
millones de pesos para instalar unos inservibles yo quiero
que usted le explique al concejo hoy en el marco del respeto
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que no le explique aquí con que lo estoy respetando cómo es
que usted paga y se lo va a tener que explicar a la
fiscalía, la contraloría, la procuraduría presidente minutos
para usted un bombillo fundido Bogotá y lo instala aquí y
paga 1700 millones por eso y con la excusa de que es un
software y que es una exclusividad a eso hay que buscarle a
ese cuento Le hace falta un pedazo director yo quiero que
usted nos explique hoy la exclusividad de ese software
cuántos ingenieros contrató que creo que no fueron más de
dos para usted instalar unos controladores o obsoletos
porque ahí lo dice la resolución inservibles obsoletos ahí
lo dice y entonces usted contrata y ojalá nos dijera cómo lo
contrató allá con su jurídico doctor Santoyo que puede
seguir hablando este servidor como dijo mi abuelita ahí le
dejo el cuero y contrata dos ingenieros de sistemas para
instalar por valor de 1700 millones de pesos eso es muy
grave y entonces su respuesta de hoy señor secretario
Solicito que esta acta porque es que afuera lo que usted
dice en medio es una cosa pero en el consejo es oficial
concejal Jorge señor secretario J.B. y a Wilmar solicito que
esta acta sea trasladada a la procuraduría la contraloría
para que se incluya este contrato por más de 1000 millones
de pesos de unos controladores inservibles, ojo presidente
con Luis Fernando trajeron unos inservibles o sea nos
regalaron el mugre de Bogotá puro mugre y aquí pagamos 1700
millones de pesos de los ciudadanos y si usted tiene un
inmueble del impuesto real que usted paga pagaron 1700
millones de pesos para instalar mugre en Bucaramanga con el
argumento de que eso es exclusividad por ser un software ahí
es donde está el punto director y esto no es un irrespeto y
entonces se pueden burlar de nosotros pero no se va a burlar
de las autoridades ni los organismos de control por lo demás
felicitarlo por reducir el índice de actualidad pero tengo
que sacarle tarjeta roja por ese contrato de 1700 millones y
por otros dos que un veedor logró declarar de ciertos y ojo
con el contrato presidente ojo compañeros con el contrato de
dotación presidente 30 segundos para decirle a la señora
jefe de contratación si Samuel el del sindicato no lo hace
Yo sí lo hago Usted no tiene por qué trabajar a puerta
cerrada y no tiene por qué sacar a patadas a nadie su
oficina las oficinas de direcion de tránsito espero que a
partir del primero de enero sean de puertas abiertas usted
se va al 31 no lo olvide Gracias presidente.

INTERVENCION H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CAÑIZALES:
concejal Luisa tiene 5 minutos la palabra presidente Gracias
doctor bueno realmente tanto nosotros los concejales como la
ciudadanía a su llegada teníamos muchas expectativas y por
qué no decirlo esperanza de que una institución como la
dirección de tránsito cogiera un rumbo diferente al del al
del malgasto Y por qué no decirlo al de la corrupción hoy
que estamos analizando este informe quiero contar a los
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compañeros que la dirección de tránsito tiene una cartera a
cerca de 420,000 millones de pesos una cartera que es
sorprendente porque es casi el 50% del presupuesto que tiene
Bucaramanga que tiene el municipio para su funcionamiento
esta cartera corresponde a 10 veces el presupuesto que tiene
la dirección de tránsito en su funcionamiento y lo que más
realmente hoy me preocupa y nos tiene que preocupar a todos
es que el 83 por de esa deuda está clasificada como una
deuda de difícil cobro o de difícil recaudo y yo sé que
siempre en sus intervenciones nos comenta que lleva cerca de
8 meses en el en la dirección de tránsito, yo también quiero
contarles que hasta el mes de septiembre el recaudo de esa
deuda solamente fue el 1%, ahora que mi compañera Marina
comenta lo de las 365 CPS quedó más sorprendida y más
preocupada aún porque listo Usted es la persona que lidera
la dirección de tiene la autonomía para usted para poder
organizar su casa y dar resultados y si la intención de la
contratación de 365 CPS era el posible recaudo de aumentar
del 1% a un porcentaje mayor justificado pero lo grave es
que el aumento de las CPS han sido bastante notorias pero el
recaudo y la eficiencia por parte de su equipo jurídico no
ha tenido el resultado entonces hoy nosotros como concejales
Y ustedes y usted como el líder de una institución tan
importante como es la dirección de tránsito quiero decirle
que desafortunadamente esa esperanza se está se está viendo
apagada y opacada además lo que dice el compañero de un
contrato de más de 1,000 millones de pesos que fue
obviamente escogido y seleccionado por ustedes como
dirección de tránsito a mí me deja mucho que pensar porque
vuelvo y lo digo y lo he dicho en varias intervenciones
desafortunadamente el recurso público no se toma, ni se
trabaja común recurso común sino como un recurso que a nadie
le importa por eso siempre vamos a ver que la política está
destinada a simplemente cumplir favores políticos y
burocracia desafortunadamente no vamos a ver el cambio así
haya oposición o no haya oposición la política está diseñada
para que siempre pase lo mismo y los mismos que tienen que
pagar son los ciudadanos porque ellos son los que no reciben
un servicio de calidad teniendo el recaudo disponible para
que Bucaramanga fuera una ciudad que brillara por su buena
gestión y por su buena planeación esta deficiencia que hemos
tenido en el recaudo lo hemos también reflejado en el
servicio porque a pesar que hemos visto que los comparendos
han aumentado las personas que atienden a los usuarios
siguen siendo la misma incluso menor y por esto el servicio
a las personas es lento por eso las personas toman la
decisión de irse para otra dirección de tránsito donde es
una preocupación clara por el servicio al cliente y por
resolver sus dudas y también por obviamente cuidar el
recaudo y la plática de las personas infractoras otro tema
que hemos visto que está fallando la dirección de tránsito
es el incumplimiento de los estímulos educativos en el
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bienestar social a pesar de que está contemplado el
presupuesto no lo no lo no ha sido ejecutado para poder
tener estos beneficios los empleados los y los colaboradores
de la dirección de tránsito y por último vemos también la
falta de dinero obviamente Incluso se ha hablado aquí en las
en la en la plenaria de una liquidación total de la
dirección de tránsito y que mute a una secretaría compañeros
lo más importante es el objeto que se tiene como tal el
trabajo y la finalidad que se debe tener la dirección de
tránsito el nombre es lo de menos si va a seguir siendo una
dirección de burocracia de corrupción de mala planeación y
de favores políticos entonces con el nombre no vamos a
solucionar o los futuros concejales que están acá con la
administración no van a solucionar el grave el grave el
grave suceso y la grave planificación que se tiene y también
lo vemos reflejado en la infraestructura física la luminaria
fueron retiradas y no han sido suplidas si estoy equivocada
director recibo su respuesta lo mismo con los aires
acondicionados no funcionan y los virus que fueron rotos no
han sido suplidos son cosas tan sencillas pero que vemos que
claramente como no está el flujo de caja y una empresa sin
flujo de caja no puede tener una ejecución idónea además si
lo que si lo que se recauda se invierte en CPS que no están
siendo eficientes para la para el funcionamiento y el
objetivo principal que tiene como la dirección de tránsito
Gracias presidente por el uso de la palabra.

PRESIDENTE: director, No hay más inquietudes le voy a dar
20 minutos para que le responda las inquietudes de los
concejales Le agradezco tiene la palabra.

INTERVENCION DIRECTOR DE TRANSITO: Bueno muchísimas gracias
por las preguntas y voy a tratar de aclararlas desde el
punto de vista más objetivo de pronto desafortunadamente en
algunos casos al igual que la opinión pública pueda haber
desinformaciones por los más llamados auditores que han
generado de forma totalmente poco prolija y aseveraciones
que no entran a ver entran y ven una página colocan y hablan
situaciones que totalmente difieren de la realidad entonces
voy a hablar desde un enfoque muy de ingeniería desde cosas
digamos objetivas el primer elemento es el tema de las CPS
sí efectivamente años atrás lo único que yo puedo decir con
números es los siguientes números 2021 455 CPS, 2022 372
CPS, 2023 360 CPS en conclusión es el número más bajo de CPS
que tiene la entidad para un entendido cuando yo llegué hace
10 meses porque no es menor el tema de los 10 meses no podía
llegar a eliminarse sin tener un conocimiento en ese momento
se hizo una reducción de CPS con respecto al año pasado
podría optimizarse más eventualmente pero como dice la
concejal Luisa hay áreas como el tema del servicio al
cliente que uno diría oiga se necesita todavía más personal
sin embargo con hablando desde el punto de vista objetivo en
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este año siendo como se decía un año electoral
paradójicamente siendo un año electoral tenemos el número de
CPS más baja de los últimos años ha habido una reducción
progresiva y este año ha habido la menor cantidad de CPS en
la entidad entonces que eso puede ser verificado ya son
digamos números y no son subjetividades voy a ir tratando
digamos los temas claves Y aprovechando digamos los
concejales que están acá voy a empezar con él concejal
Otero.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Sr director
excuseme es que no hay presidente en este momento, Momento
para solicitar una moción de procedimiento hagamos el video
no hay mesa directiva hay muchos concejales que vienen y
contestan y se van Dónde estarán los concejales que tanto
defienden la administración.

PRESIDENTE: Que paso Marina.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: No se ponga
bravo, ni me hable asi, estoy reclamando que no hay
presidente en el momento.

PRESIDENTE: Estaba ocupado en una cosa que no puedo hacer si
no yo.

INTERVENCION MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Si, pero usted
tiene dos vicepresidentes.

PRESIDENTE: Donde estan.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Se fueron.

PRESIDENTE: Tiene la palabra concejal, un minuto.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN : Señor
director en cuanto a la CPS pues debo decirle que la
justificación suya no tiene sentido o sea es decir que tengo
el sofá antes era más grande y ahora es más chiquito La
pregunta precisa es la siguiente cuál es el encargado de
determinar la insuficiencia de personal porque quiero
decirle que dice función pública que la contratación es la
excepción de tránsito venga con 465 con 372,360 ratifica una
vez más lo que dije en mi discurso Juan Carlos Cárdenas
revivió las costumbres politiqueras de tener CPS por toda la
administración para poder saber que esto es una realidad
necesaria en la dirección de tránsito gracias presidente.

PRESIDENTE: director tiene la palabra.

INTERVENCION DIRECTOR DE TRANSITO BUCARAMNGA: Y
efectivamente como no había un análisis de ese tipo sobre
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realmente para calcular el tema de las CPS es uno tendría
que entender Cuáles son las cargas laborales que tiene en
este momento los funcionarios efectivamente y cómo lo hace
para poder determinar en este momento es uno de los análisis
que estamos entregando precisamente para evitar y evitar a
las digamos al próximo director de tránsito que
efectivamente sin un criterio totalmente técnico se pueda
determinar cuál es el requerimiento de personal que se tiene
siempre se dice se necesita más otros dicen menos pero cuál
objetivamente la realidad en este momento contamos con ese
análisis que se ha venido haciendo los últimos doctora
Marina para determinar el estudio de cargas laborales de
todos los funcionarios y poder llegar a la conclusión y
entregárselo al próximo gobierno de cuál deberían ser los
requerimientos responsables de cargas posibles que sin ese
análisis también es imposible saber cuántas personas deben
estar contratadas en algún momento compartir con la Marina
entender realmente la realidad de las cargas laborales y el
estatus en el que se encuentra la entidad y el porqué de una
situación o la otra entonces ahí como para darle respuesta
Totalmente de acuerdo y pasando ya al concejal Otero.

INTERVENCION H.C. MANRTIN OTERO: Solicita qué está pasando
señor director con los semáforos en estos días.

INTERVENCION DIRECTOR DE TRANSITO BUCARAMANGA : Con respecto
al tema de la informalidad que decía el concejal en este
momento nosotros hemos venido trabajando con la con la con
la policía en términos de control de informalidad y a
diferencia del año pasado donde tenemos estaba tratando de
mirar la cifra que exacta creo que alrededor de segundo el
año pasado se habían hecho se habían el año pasado se habían
inmovilizado solamente 60 vehículos por transporte informal
en este año en el trabajo mancomunado con la policía en este
momento llevamos alrededor de 900 vehículos multados por
transporte informal esta es una apuesta fuerte unidos a los
otros controles que hemos hecho de revisión tecno mecánica y
SOAT que digamos para hablarle con cifras concretas con
respecto al tema de semáforos y como parte digamos de el
cambio de los controladores algunas intercepciones entran
fuera de servicio y ahí estamos digamos informándole a la
comunidad y estamos informando semana a semana los puntos
voy ahora como volver a entrar en material con la concejal
Marina la póliza se la vamos a hacer llegar el tema de la
CPS que ya digamos intenté responder creo que con eso
estaría no pero la cartera fue una pregunta de adelante de
vigilancia efectivamente como ya les comentaba los años
anteriores triplicamos el número de cámaras eso fue una
exigencia nueva al contrato de vigilancia es decir durante
los años anteriores había más o menos entre 15 y 20 cámaras
nosotros las triplicamos a más de 60 que fue una mejora en
el contrato de vigilancia, capturado en fragancia tres
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grupos de personas que quisieran hacer robos se mejoró todo
el tema de la infraestructura del patio, con concertina,
para mejorar el tema, de el tema de la vigilancia eso es lo
que compete digamos en este momento Ya ahora toca entrar a
ver qué ha pasado en los últimos años en las anteriores
administraciones en referencia a el tema de los contratos de
vigilancia y vuelta o no lo determinarán las autoridades
implicancias en las pérdidas de las cuales doctora Marina
las denuncias que hay son de vehículos que desaparecieron en
los años 2019 2020 y 2021 esas son las denuncias que en este
momento se encuentran en manos de la fiscalía.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Presidente
perdón medio minutico.

PRESIDENTE: concejal un minuto.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Eso de
planeación porque en otras oportunidades hemos recibido
informes de planeación un sistema de gestión en
funcionamiento o por lo menos certificado esa pregunta o sea
cómo opera el principio de planeación para haber tenido que
registrar tantos en materia de contratación y me refiero al
contrato que le mencioné y al contrato de el que fue
declarado desierto el de las cámaras entendiendo pues que
hay un contexto jurídico que debió tenerse claro.

INTERVENCION DIRECTOR DE TRANSITO: el principio de
planeación aplica ron técnica de el proyecto se lanzó a
proceso solicito pero desafortunadamente ninguno de los dos
oferentes cumplieron con los requerimientos técnicos legales
y financieros es decir no había ningún oferente que cumplía
con los requerimientos que se exigían en la licitación con
los elementos que se estaban o con los aspectos técnicos
legales y financieros que se estaban realizando entonces el
principio de planeación no hay porque se sacó el proceso
pero efectivamente no se llevó los proponentes no cumplieron
el de vigilancia principio de año claro el de vigilancia de
principio de año por qué fue noticia recordemos que fue
noticia fue noticia porque la gran preocupación es que
siguiera quedando el oferente que ha venido que venía
quedando en los últimos años que era por eso fue noticia, se
hizo un análisis de criterios técnicos y legales de forma
tal que no hubiera sesgo en el proceso de selección y que no
hubiera direccionamiento tanto así que el ganador no fue la
empresa que siempre había venido digamos durante los últimos
años llevando el proceso y se mejoraron las condiciones que
en este caso como les digo condiciones técnicas de
vigilancia relacionadas principalmente con los sistemas de
monitoreo.
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INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: : Señor
director no es lo que usted esta mencionando por el
contrario se publicaron en la revista semana en el informe
entregado por la oficina de transparencia del municipio de
Bucaramanga es todo lo contrario y ahí es donde al principio
de planeación no falla porque los requisitos o las
condiciones de cualquier contratación deben ser acordes con
el objeto de lo que pretende el contrato y en este caso el
contrato no necesitaba guardas armados como lo señala el
comunicado de la publicación de la revista semana dicho por
la Dra. Maria Juliana Acevedo que es una persona que conoce
los temas de transparencia ahí lo dejamos tranquilo.

INTERVENCION DIRECTOR DE TRANSITO BUCARAMANGA: Yo quiero
hacer claridad porque hay como.

PRESIDENTE: Ya termino doctora, concejal Cristhian tambien
tiene una inquietud para que por favor la diga.

INTERVENCION H.C. CRISTHIAN ANDRES REYES AGUILAR : Es el
director ya que tiene la intervención la pueda responder
listo presidente en el tema financiero ahí me gustaría
revisar dos asuntos la dirección de tránsito importante para
esta vigencia y el cual también se le hicieron unas
adiciones o sea qué tanto afectó la demanda o la el fallo
judicial para el pago de las nómina porque allí también se
habla y yo quiero dejar eso muy claro porque hoy tenemos
comisión precisamente y se va a tocar ese tema también pero
quiero tener muy claro cuál fue la planificación en la
ejecución presupuestal de la nómina de la dirección de
tránsito que hoy vamos a hacerle un estudio a esa solicitud
por parte de ustedes para pagarle la prima a los
funcionarios para pagarle los salarios porque ahí Ese es el
mensaje que no hay para pagar los salarios a los
funcionarios y para mí los derechos de los trabajadores es
muy sagrado los derechos de los trabajadores y segundo Por
eso quedó desierto un uno de los proyectos macros que usted
tenía que era la implementación de cámaras salvavidas y ya
lo queremos exigiendo acá que mejorar la movilidad y que es
la finalidad es la misión y la visión de la entidad y salvar
vidas y si no vamos a poder ejecutar ese presupuesto Dónde
está la plata funcionamiento pues no se puede trasladar esos
recursos pero sí va a haber entonces un superávit importante
porque no se van a ejecutar estos ya y la verdad pues en ese
sentido queda uno como con un sabor amargo porque pues se
esperaba que la dirección de tránsito tiene mucha necesidad
tiene mucha necesidad como la actualización de la red
semafórica como la implementación de muchos temas para
mejorar el tema de movilidad en Bucaramanga y que hoy la
plata está en los bancos y no hayamos podido ejecutar
también pues entiendo que si no cumple los requisitos usted
no va a poder adjudicar algo porque el problema es fiscal
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disciplinario y penal entonces Pero sí me gustaría entonces
saber más o menos en la proyección de la ejecución
presupuestal cuánto SUPERAVIT quedaría para la próxima
administración alcanza por temas de tiempo ir a hacer una
licitación para ese ese proceso y pues miraremos cuál va a
ser la visión de la nueva administración muchas gracias
presidente.

PRESIDENTE: Listo concejal, entonces Doctor, entonces demos
una respuesta, ya tiene las inquietudes completas, entonces
damos 10 minutos para la respuesta a las inquietudes de los
concejales.

INTERVENCION H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: Presidente
para una moción qué pena director me puede ignorar ignórame
todo lo que quiera no me responda nada los controladores, en
el informe pasado me tube que ir porque usted no me
respondio, mireme señor director.

PRESIDENTE: concejal porque no esperamos que de respuesta y
que termine el orden de las preguntas, si no esperamos al
final como va a poder dar respuesta, dónde yo le vuelvo a
dar la palabra si no le responde yo les doy la palabra por
favor, no tenemos que subir el tono vamos a estar tranquilos
si no responde yo les doy la palabra nuevamente a los
concejales que no le responden. Director para que responda
las inquietudes

INTERVENCION DIRECTOR DE TRANSITO: Como dije al inicio de
pronto no me entendieron como dije al inicio voy concejal
por concejal le respondí marina va el da después del
concejal Barajas después la concejal a Luisa y así va al
orden de la intervenciones, con la aclaración que dice
concejal para lo del tema de que se declaró es cierto que no
cumplía que era su preocupación con la ejecución del 0% para
el sistema inteligente de tráfico que era lo de cámaras
estaba empolvado hace más o menos un año y medio tengo
entendido se Estuvo trabajando la secretaría de planeación
con la Secretaría de Hacienda y con la con el jurídica de la
alcaldía y en este momento ya se cuenta con todo un proyecto
de acuerdo listo para ser presentado que entendería que la
próxima administración ya puede ser presentado ya está toda
la estructuración y ya está digamos todo el proyecto rehecho
a lo que se había hecho en su momento que fue hace un año
Entonces ya pasó por todas las áreas y ya tiene visto de
todas las áreas para poderlo presentar con respecto al tema
de moviliza efectivamente nosotros aludimos que fue uno de
las de los temas que no había una enlace por decirlo de
alguna forma así entre las bases de datos de la entidad que
fue un tema que nosotros denunciamos y durante todo este año
se han venido haciendo ese proceso pidiéndolo y que este año
nosotros lo hemos venido haciendo y el tema de contratación
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creo que ya está claro en términos generales tenemos la
menor contratación de los últimos 3 años ahora voy con el
concejal Barajas entonces tengo acá varios aspectos está
empecemos y voy a empezar aclarando el tema de las denuncias
de los mal llamados auditores, igual yo tambien necesito
dar claridad al respecto, mentira y es hemos observado que
desafortunadamente es un mal llamados auditores no han hecho
un trabajo adecuado y están totalmente desinformando la
opinión pública y eventualmente no sé si algunas personas de
la administración del Consejo sobre situaciones que no
existe no existen porque digamos todo está sustentado el
proyecto de por ejemplo de cámaras no es como salir como el
Chapulín del Colorado no esto es un proceso que lleva más de
3 meses donde se ha venido realizando un trabajo juicioso
que inició hace como 8 meses recogiendo los recursos
planteando los recursos trayéndolos para aprobación con La
venia del concejo que ha sido digamos una banderado también
de este proyecto estructurando la estructuración técnica
sacando la licitación es como yo entro al seco lo coloco en
Twitter gracias a nosotros no se adjudicó o hay un problema
no hay que hacer una labor responsable en la auditoría Y eso
lo digo digamos para los auditores que han venido haciendo
que de auditores no tienen digamos el trabajo.

INTERVENCION H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO : Mocion de
respeto presidente, primero recordar al director que
nosotros tenemos por asignación suya señor presidente unas
unidades de apoyo de $8.000.000 y tengo un equipo de lujo
director tengo un joven que tiene 26 años, tiene una
especializacion y es master, creo que tiene mas estudio que
usted director, Que tiene hoy está cumpliendo 27 años y es
candidato aductor de la universidad la sábana no creo que
usted le gane ellos son los que me acompañan en el trabajo
de auditoría director por favor una moción de respeto por
favor.

PRESIDENTE: No voy a dar moccion ninguna a ningun concejal
de ahora en adelante, hasta que no termine el director,
termine director.

INTERVENCION DIRECTOR DE TRANSITO: Para hacer claridad no
estoy hablando de su equipo de trabajo, señor concejal,
claridad sobre las denuncias ciudadanas hablando de
ciudadanos no estoy hablando absolutamente nada del concejo
denuncia ciudadana, no estoy hablando de su equipo de apoyo
porque debe ser bastante y por lo que usted me dice
estudiados, es una pasante capacitadas y me alegro mucho que
tenga un equipo tan bien formado entonces haciendo claridad
sobre ese tema paso a varios elementos Entonces el tema de
semaforización que digamos era una de las aclaraciones que
se pedía hubiera sido interesante que en los años anteriores
si hubiera hecho un control político a Por qué la entidad
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estaba la digamos Por qué la entidad estaba pidiendo una
donación a la secretaría de movilidad y de Bogotá yo unos
equipos que cuando yo pido una donación y los hago parte de
mis activos la ley me obliga a usarlos sí Entonces cómo es
la historia llego aquí hace más o menos 10 11 meses hay toda
una serie de 104 controladores que según y digamos lo
podemos ver como mismo dice la secretaría de movilidad en
uno de sus informes tienen aproximadamente una vida útil de
15 años a partir de ahora ya tienen vida útil y entendería
que porque tienen vida útil se pidió La donación, yo no la
pedí La donación la pidieron durante ese gobierno y yo
llegué y me encontré hay una donación de unos controladores
semafóricos que según la misma secretaría de movilidad en
sus informes dicen que tienen una vida útil de 15 años más
recordemos que en este momento los controladores que tiene
la dirección de tránsito los más en promedio tienen una edad
de 30 años 30 año de uso de uso hay de uso hay algunos
controladores de uso hay algunos controladores que de uso
hay algunos controladores que son de hace 43 años pidieron
esa donación yo entro como tal donación en transformar parte
de los activos y es una responsabilidad instalar esos
equipos porque son mejores que los que tiene ahorita la
entidad tienen una vida útil aproximadamente 15 años se
pidieron por donación hace parte de los activos y si no se
usan hay un daño fiscal porque ya son parte de los activos
esta discusión se si hubiera hecho desde hace un año cuando
fue solicitada La donación por tanto deben ser instalados
para dar uso a su vida útil son de mejor tecnología de los
que se encuentran ahora operando entonces hay sirven 15 años
hay una donación que firmó se colocan ahí un daño fiscal son
mejores que los que están en este momento y van a potenciar
el sistema de semaforización hasta que haya más recursos y
se puede hacer un cambio gradual de un proyecto en lo que se
ha estimado por lo que estudios que se han hecho y me han
dicho puede superar los 40,000 millones de pesos los 40,000
millones de pesos puede estimar cambiar toda la
semaforización de la ciudad entonces ahora pasado en ese
precepto de que tienen que ser instalados se estructuró un
proyecto para poder ser instalados tecnología la tecnología
que se tiene actualmente es una tecnología que hace 40 años
permite el uso de internet o sea reconoce al menos el tema
de que pueda haber una red eso me va a permitir que
eventualmente se coloque en sensores de que eventualmente se
hagan otro tipo de situaciones y mejore la comunicación de
la central con toda la red semaforización a pidieron unos
controladores semáforos que llevan un año y medio
empolvándose allá en las oficinas de tránsito y hacen parte
de la hace parte de los activos el otro tema y de pronto hay
lo podríamos ampliar por escrito el tema del superávit
efectivamente hay un superávit desde el punto de vista
inversión que como decía el concejal Cristian yo era el más
interesado que se implementara el tema de las cámaras
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salvavidas porque era un proyecto del que yo venía
abanderando desde mi primera sentada acá en el concejo donde
dimos de alguna forma se dio esta discusión un proceso que
iniciamos donde la comunidad ha sido muy interesante haber
dejado este proyecto implementado era el más interesado que
esto ocurriera por eso le metimos el hombro desde el punto
de vista técnico legal y financiero y se estructura el
proyecto pero desafortunadamente Se declaró desierto y ahí
hay inesperados de todo este proyecto que la idea es que la
próxima administración una vez revisado digamos el trabajo
que se hizo y da las consideraciones que ellos se tengan
tendrán la potestad de continuar o no el proyecto en iguales
condiciones o en condiciones que ellos requieran de mejora
ahora voy a pasar a la concejal Luisa el tema de cartera el
tema de cartera como usted lo decía son 400 supuestamente
400 luego supuestamente porque ese era el gran tema para
tratar de sanear un poco las finanzas de la entidad el tema
de lo de las CPS que ya hablé lo del aumento y la falta
efectivamente había ahí digamos un tema la concejal Luisa
dice que se debe aumentar que porque aumentaron las CPS pero
que hay falta de personal en servicio al cliente, entonces
debería uno aumentar o reducir las CPS es la pregunta este
año lo que nosotros hemos hecho es reducirlas y la anterior
administración con los insumos que nosotros les dejemos del
tema de análisis de carga laborales podrá determinar digamos
un número más vicioso y no entrar digamos en esta dinámica
de la inercia de siempre han habido tantas personas, es más
podría eventualmente requerirse más pero la idea es que el
número esté sustentado creo que esas con eso estaría como
cubierto.

PRESIDENTE: concejal Barajas.

INTERVENCION H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: director
vuelvo y le repito ignorarme a mi pero no ignore al concejo.
Primero no hay daño fiscal tiene que asesorarse mejor de sus
abogados Dr. Santoyo asesore mejor al director, porque son
unos inservibles que le donaron al municipio el municipio no
pagó no hay daño fiscal si usted no los instala no pasa
nada, pero lo que sí quiero que ustedes espera aquí a la
corporación por favor señores abogados hablen ustedes a su
jefe qué modelo de contratación utilizó usted para instalar
los inservibles, y por qué lo hizo de forma directa usted
dice que tiene vida útil de 15 años y son modelo 2008 los 15
años ya pasaron lo que queremos saber es qué modelo de
contratación utilizó para la instalación de estos, porque
contratación directa Por qué $1.700.000.000 de pesos para
contratar la instalación, presidente yo se director que si
se toma 10 minutos para explicarme esto, el presidente de
manera generosa se los da, Y los organismos de control.

PRESIDENTE: tiene la palabra director



CONCEJO MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

ACTA CORPORATIVA DE SESIONES

Versión: 02
Fecha:

JULIO 20 DE
2020

Código:
CPOL-FT-01 Serie: Página 28 de

37

FOLIO 28

INTERVENCION H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CAÑIZALES:
presidente, yo había pedido la palabra antes de que usted le
haya dado la palabra al director, si me va a dar la palabra.

INTERVENCION DIRECTOR DE TRANSITO DE BUCARAMNGA : Primero
que todo creo que hay una mal interpretacion de lla vida
util, quince años de vida util desde este momento, entonces
es segun el concepto tecnico de la secretaria de movilidad
de Bogota, si hay otro tipo de concepto tecnico mas arriba
de la secretaria de movilidad de Bogota, abria que verlos,
pero los expertos, en el tema de la tecnología dicen que
partir de este momento hoy 2023 2023 los equipos tienen 15
años más de vida util, y esta demostrado cuantos años tiene
los controladores que ahorita, Tenemos utilizando en este
momento tienen hasta 43 años de uso, entonces cómo
funcionan los semáforos en esta ciudad lo que pasa es que
todo sistema esta sujeto a fallas, números por favor
números, Actividades entonces pasando ya por ese punto
entonces para dar claridad el tema de contratación le doy el
micrófono a la asesora de contratación.

PRESIDENTE: Doctora Yuliana tiene la palabra para dar
respuesta al tema de contratacion.

INTERVENCION DRA YULIANA ASESORA DE LA DIRECCION DE TRANSITO
EN TEMAS DE CONTRATACION: Bueno muy buenos días honorables
concejales a todos los asistentes a esta plenaria
contratacion con YUNEX la instalación de los controladores
que fueron objeto de donación por parte de la secretaría de
movilidad le debo dar una claridad al concejal Barajas para
decirle que estos controladores se incluyen dentro del
activo de la entidad motivo por el cual genera una causación
económica precisamente esta cuantificación económica
genera un activo que incrementa el valor total de lo que
tiene la entidad ya que el hecho de que la entidad no pague
no quiere decir que no estén cuantificados desde el momento
en que se hace la resolución de entrega de la donación se
cuantifican estos bienes hacen parte del activo y se
incluyen dentro del presupuesto de la entidad dejando esto
claro pasamos a determinar sobre el proceso yo oferente con
único representante ya que es la única entidad certificada
La tecnología siemens para poder operar controlar e instalar
este tipo de controladores ustedes revisan los estudios
previos que se encuentran en la página del SECOP dos, todos
los motivos por el cual nosotros hicimos este tipo de
contratación, tengan en cuenta en el momento en que una
tecnología diferente asumen realice cualquier tipo de
adecuación ya no tengamos garantías sobre este tipo de
software por eso la entidad Inicia el proceso a la única
persona que tiene la certificación para manejar estos
controladores y autorización legal de CIMEX parte de este
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proceso se hizo para la instalación y aparte de eso, para la
verificación del estado actual de los controladores motivo
por el cual se verificó que estos 100 controladores se
encuentran en estado para su instalación adecuados y
garantizar así una vida útil como ya lo dijo el director de
tránsito por 15 años más para cambiar estas intersecciones
que tienen un detrimento debido a su tecnologia, igual
también ustedes pueden consultar a través del SECOP que no
somos la única entidad que de manera directa hemos
contratado con esta entidad, pueden verificar con otras
entidades como la gobernación del Huila, y verificar todos
los procesos con esta entidad, como única entidad autorizada
puede generar todo este tipo de contratación directa a
través de este medio de selección para que ustedes lo tengan
en cuenta a nivel nacional.

PRESIDENTE: Alguna otra inquietud de algún otro concejal.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Gracias
quiero hacer una pregunta, materia del análisis de cargas
laborales qué guía de la función pública se está utilizando,
cómo es el procedimiento y De qué manera podemos tener la
información sobre ese análisis de cargas laborales públicas
a nivel nacional.

INTERVENCION DRA YULIANA ASESORA DE LA DIRECCIÓN DE TRÁNSITO
EN TEMAS DE CONTRATACIÓN: Bueno actualmente para darle
contestación actualmente estamos haciendo el procedimiento
de estudio de carga laborales precisamente porque el
gobierno nacional si ustedes revisan una de las políticas
públicas del presidente actual ha sido la formalización del
empleo y todas las entidades públicas a nivel nacional deben
hacer un estudio de cada una de las oficinas para determinar
el CPS son indispensables para el objeto misional, que
tiene cada entidad nosotros dentro del proceso de
reestructuración estamos haciendo este análisis laboral para
determinar qué contratos temporales son necesarios para
realizar la formalización del gobierno nacional está
exigiendo.

PRESIDENTE: concejal tiene la palabra.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: presidente
eso no responde mi pregunta específicamente función pública
tiene publicada la guía que se debe aplicar en el sector
público para hacer el análisis de cargas laborales pues si
no la conocen me quedan debiendo el dato, pero hay una guía

INTERVENCION DRA YULIANA ASESORA DE LA DIRECCIÓN DE TRÁNSITO
EN TEMAS DE CONTRATACIÓN: Sí claro dentro del proceso Por
escrito.
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INTERVENCION H.C. MARIN DE JESUS AREVALO DURAN: Usted se la
debería saber porque si me la se yo que soy concejal, como
no se lla va saber usted.

INTERVENCION DRA YULIANA ASESORA DE LA DIRECCIÓN DE TRÁNSITO
EN TEMAS DE CONTRATACIÓN: concejal vamos a remitirle la
solicitud a la supervisora del contrato para que de manera
escrita les envíen Cuáles son los lineamientos para que
ustedes los conozcan.

PRESIDENTE: concejal Chumi tiene alguna inquietud.

INTERVENCION H.C. LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA:
presidente Es que yo veo que aquí los concejales piden
emociones y emociones y no hay un momento de orden y palabra
y palabra y mociones y mociones presidente yo le pido por
favor que respetemos el reglamento porque es que eso sí me
parece yo yo no sé cuántas veces los mismos concejales cada
rato 30 segundos un minuto 30 segundos un minuto y por eso
es que las respuestas quedan ahí sin ningún contenido.

PRESIDENTE: Continuamos con el orden del día secretario.

INTERVENCION H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CAÑIZALES:
presidente porque me corta el uso de la palabra usted me
dijo que me iba a dar el uso de la palabra, simplemente
estoy atendiendo a una solicitud de un ciudadano, no es mía,
y si Fernando Martínez quiere venir Todos los días y me pide
el favor que quiere hablar de sesión informal como concejal
le va a decir que no.

PRESIDENTE: concejal aquí hay una organizacion, Usted deben
pasar si quieren sesión informal pasen inicialmente la
solicitud.

INTERVENCION H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CAÑIZALES: Yo
fui hasta la presidencia y la solicité.

PRESIDENTE: concejal usted siempre el ciudadano que va
pasando y le pide sesion informal, pide la palabra usted
bien y pide sesión informal, es un desorden total esto, aqui
son mociones de mociones, le voy a dar la palabra, tiene un
minuto para el uso de la palabra.

INTERVENCION H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CAÑIZALES: Una
moción de aclaración

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Yo voy a
pedir otra mocion donde dice el reglamento, que no podemos
pedir la palabra, segun lo que dice ese señor que no le
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gusta que toquemos la administracion, podemos pedir las
mociones que sean.

PRESIDENTE: concejal ustedes mismos se irrespetan la palabra
ustedes mismos se in respetan la palabra tiene la palabra la
concejal Luisa.

INTERVENCION H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CAÑIZALES:
Estaba esperando mi turno estaba esperando mi turno
presidente para pedirle sesión y formar para que hable el
ciudadano que siempre quiere hablar pero yo sí quiero dar
una aclaración aquí en el recinto Y es que aquí hablando
nosotros como loro mojados y que la ciudadanía nos escuche
esto no tiene sentido y si vienen dos o tres ciudadanos
todas las veces que quieran pues hay que dejarlos que hablen
porque ellos son los que quieren tener y compartir aquí el
sentir desde sus desde sus experiencias como como ciudadanos
y más una persona que siempre ha estado como Fernando
Martínez en el tema del tránsito Gracias presidente.

PRESIDENTE: concejal aqui siempre se le ha abierto las
puertas a las personas que quieren hablar, pero que les pido
a ustedes y se acabo este concejo y no aprendieron, estamos
en una plenaria donde hay un orden, yo les pido que, si hay
sesión informal, pidanla desde el principio, porque no que
vaya el ciudadano, que va pasando pide una mocion informal,
y se le da la palabra, eso no es asi.

INTERVENCION H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CAÑIZALES: Yo
pedí que para una mocion informal.

PRESIDENTE: Debe haber un orden, una aclaracion.

INTERVENCION H.C. LUISA FERNANDA BALLESTEROS CAÑIZALES: Yo
lo respeto como presidente y como ordenador de la plenaria,
pero no comparto que diga que soy una desordenada, porque
las sesiones informales estan dentro del orden día.

PRESIDENTE: concejal, pero ya va dos meses que vamos
terminando la sesion y usted pide sesion informal, me da
pena con usted, pero esto se debe organizar, concejal
Danovis, Tener una organización.

INTERVENCION H.C. WILSON DANOVIS LOZANO: Es que tenemos
hasta las 12 de la noche todavia quedan doce horas.

PRESIDENTE: concejal su sonrisa lo hace a uno
tranquilizarse, vamos a dar la sesion informal, Fernando
Martinez es el que quiere hablar, Fernando Martinez siga,
aprueban la sesion informal los honorables concejales, tiene
la palabra el ciudadano Fernando Martinez.
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INTERVENCION CIUDADANO FERNANDO MARTINEZ: Presidente muchas
gracias, aunque sí debemos recriminar la Su forma en que nos
dan esta oportunidad de expresarnos en una entidad y
corporación que pertenece a nosotros los ciudadanos vamos a
darle respuesta señor presidente si tenemos silencio al
director de tránsito quien abusivamente y nuevamente
concejal Barajas vuelve a respetarnos tratándonos de seudo
expertos o seudo vigilantes y no solo a mí sino a los
ciudadanos que critican su gestion de director de tránsito,
hay movilidad en Bucaramanga, 100% de la persona en esta
ciudad contesta que no se mejoraron los índices de velocidad
no se mejoraron los índices de congestión no hay cámaras
foto multas no hay seres zonas estratégicas de parqueos
regulados edad del pueblo para que aprenda a respetarnos
también a nosotros además presidente los controladores de la
de la nueva central de tráfico de la nueva red de tráfico
son obsoletas sí son obsoletas y lo dice la resolución de la
capital bogotana la capital bogotana dice a través de su
alcaldía distrital que la red se toma como obsoleta o
inservible, recibamos en esta ciudad la basura de la capital
es diferente y lo que sí va a causar un detrimento
patrimonial es que el próximo director de tránsito o el
próximo alcalde electo venga a tratar de modernizar la
central inteligente de tráfico y no puede hacerlo porque
usted se gastó 1700 millones en controladores inservibles
fábrica productora estos controladores prenda verde rojo sin
una sincronización sistémica es inservible aquí no hay
semáforos, red semafórica desactualizada 40 años no sirve,
no funciona y por eso hay que felicitar y comprar la mejor
que haya en disponibilidad en el mundo que sí cuesta 40,000
millones pero que esa decisión no le corresponde a usted si
no le corresponde a esta corporación y al próximo alcalde,
usted los limitó habiendo comprado unos controladores
inservibles, para finalizar presidente este concejo de
Bucaramanga tiene que hacer respetar a los ciudadanos ante
todo tiene que hacer respetar a los concejales Y a los
ciudadanos que por héroe que se crea venga y respetar así
mismo con su asesora de contratación, no somos cerdos de
nada, lo vigilamos a usted, gracias presidente.

PRESIDENTE: A usted señor ciudadano, no hay quorum.

INTERVENCION H.C. MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Hay para
deliberar, pero no para decidir verifiquemos presidente.

PRESIDENTE: No hay no hay voy darle la palabra al ciudadano
que va a hablar y hacemos verificación del quorum u si no
hay quorum levanto la sesión tiene la palabra Mauricio Díaz
5 minutos.

INTERVENCION CIUDADANO MAURICIO DIAZ: Buenos días para
todos
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aquí puntualmente voy a entrar en algo que quiero que quede
muy claro debió haber obra civil en este contrato no lo
hicieron se debió haber hecho licitación porque requería
obra civil la base de los controladores antiguos es una base
más pequeña que los controladores C-800 que están instalando
eso está generando un imperfecto está generando que se
salten los controladores está generando que haya un desnivel
lo cual incurre en una falla del mismo controlador se
requería hacer
el cambio del cableado no lo hicieron para evitar la obra
civil para evitar una licitación y no es que aquí está el
chapulín ni no me ofende que me comparen con Roberto Gómez
bolaño me enorgullece, pero si son 17 años de labor como
auditor director y sí se lo puedo comprobar y si no los
invito respetuosamente a que llevemos y hagamos una visita
para que vean que la base sí está mal que se necesitaba
hacer polo a tierra no han refrescado ese Polo a tierra
entonces se van por una contratación directa para hacer algo
por dos meses y medio de casi 18 exactamente 1780 cuando
perfectamente eso lo hubiera podido atender cualquier
operador ahora la justificación que están diciendo que es
que solo la tecnología SIMEN esta es la única empresa
mentira aquí tenemos controladores de otra marca alemana
están ubicados en el parque de las cigarras en la parque de
la hormiga perdón y si quiere podemos comprobarlo yo invito
a la plenaria del concejo y director si usted considera que
mis auditorías carecen de veracidad yo lo invito a que
hagamos una comisión y vayamos a ver si lo que le estoy
manifestando es mentira se requiere obra civil para haber
hecho esto no se justifica ese valor en dos meses y medio
para haber hecho lo que hicieron se le están saltando los
controladores miremos las UPS no le cambiaron ni la batería
en esos 1800 millones que están gastando entonces invito a
que hagamos una comisión y vayamos o hablemos con los mismos
funcionarios de semaforización si lo que yo estoy diciendo
es mentira entonces sí se requería hacer una licitación por
qué no cambiaron el cableado que tiene 20 años no tocan el
cableado y si quieren cambiar el controlador la base de la
infraestructura donde está poniendo el controlador c800 es
una base pequeña entonces requiere obra civil requería el
cambio del cableado no están refrescando el pueblo a tierra
dígame 20 años no requiere obra civil entonces mi estimada
doctora sí era una licitación Y sí hay muchas empresas que
se hubieran podido presentar a participar eso es lo que yo
juzgo o pregunto más que juzgar porque no soy quién para
juzgar director estoy haciendo preguntas como Ciudadano que
usted se moleste y lo tome personal Qué pena Es un problema
muy suyo no mío a mí eso no me afecta pero usted es el que
de manera perspectiva aquí en la plenaria se molesta
poniendo en cuestionamiento las preguntas que yo hago y le
reitero expliquen me Por qué no hubo obra civil en este
contrato si la base de los controladores es más pequeña
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tenían que intervenir con obra civil Por qué no hacen si
están cambiando el controlador Por qué no cambian el
cableado sabe qué es lo que le felicito hoy que lo único
bueno y asertivo que dijo hoy habló de repotenciar pero
usted salió a los medios en un show mediático hablar de
modernización y eso es lo único que yo le pido no hable de
modernización que haya dicho repotenciar es otra cosa pero
explíqueme el modelo de contratación no tiene justificación
dónde está la obra civil
Por qué no cambian el cableado 20 años están cambiando el
controlador y no cambian el cable por qué no hacen el polo a
tierra se le están disparando los controladores no será
porque es desnivel porque le están saltando yo los invito y
a la plenaria consejo dejo sobre la mesa que ojalá elaborar
en una comisión y vamos director y medios de comunicación
para que digan si es que se están levantando falsos
testimonios podemos verificar todo eso invitemos a los
funcionarios de semaforización para que desmientan un
ciudadano entonces la pregunta que hace aquí al concejal
Barajas es cierta por qué el modelo de contratación la
verdad doctora en esta también se escacho como se escacho
con el comisionista de bolsa en cuanto a lo de los dos
procesos venga públicamente cambiaron todo cuando se
demostró que uno certificaba al otro sabes que eso es lo que
yo le pido director su labor pedagógica en las calles se le
aplaude y se le reconoce pero se requiere más presencia en
el área administrativa y jurídica porque está dejando a
libre albergo que hagan lo que quieran y así no es como
ciudadano le pido que ejerza más control en esa función de
dirección porque la dirección de tránsito de Bucaramanga no
es suya ni mía es de todos los ciudadanos muchas gracias.

PRESIDENTE: secretario hagamos verificación del quorum y
levantamos la sesión informal.

SECRETARIO: Verificacion de quorum para levantar secion
informal.

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN: presente.

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO: presente.

JAVIER AYALA MORENO: Presente secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES: presente secretario.

CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO: Presente señor secretario

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: Presente.

JORGE EDGAR FLOREZ HERRERA: No contesto.
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FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA: No contesto.

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES: No contesto.

MARÍA CAROLINA HIGUAVITA CONTRERAS: No contesto.

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: Presente secretario.

LEONARDO MANCILLA AVILA: Presente.

NELSON MANTILLA BLANCO: No contesto.

SILVIA VIVANA MORENO RUEDA: Presente.

MARTÍN JESÚS OTERO LEÓN: Presente señor presidente.

WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ: No contesto

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: No contesto.

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: No contesto.

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: Presente.

SECRETARIO: Señor presidente le informo con el concejal
CHUMI CASTAÑEDA hay 11 honorables concejales por lo tanto
hay quorum decisorio deliberatorio.

PRESIDENTE: Existiendo quorum decisorio deliberatorio voy a
darle cinco minutos para que responda las inquietudes que le
acabaron de hacer los ciudadanos.

INTERVENCION DIRECTOR DE TRANSITO DE BUCARAMNGA: y yo creo
que voy a responder la primera parte fue más un regaño que
pregunta entonces me voy a en fo car entonces en la segunda
en el segundo ciudadano el tema al de pronto lo puede
complementar mi asesora de contratación pero el tema es
primero que todo eh estamos colocando los controladores que
como vuelvo y reitero tienen una vida útil de 15 años y
efectivamente se podía haber contratado con otras entidades
en un proceso de licitación que hubiera hecho que hubiera
generado un detrimento primero porque estaría contratando a
una empresa para que esa empresa contrate a siemens que
son los únicos autorizados para intervenir controlador es
marca siemens no son otro tipo marca siemens y den las
garantías entonces lo creo que lo que me están proponiendo
estaría en contravía del tema de la función pública porque
lo que haría generaría un detrimento y ahí en ese caso
serían digamos los precisamente los entes de control que
entrarían y decir oiga por qué contrata una empresa para que
esa empresa contrate a la empresa que realmente va a hacer
las cosas y en medio de esa contratación gane un dinero
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tercerizado para que sí o sí venga siemens y realice esta
contratación entonces yo creo que el camino que plantea el
ciudadano eh no comparto desde el punto de vista técnico y
legal contratar a una empresa para que esa contrate a otra y
gane plata en medio de esa contratación porque nadie trabaja
gratis para para que esa misma empresa que ahorita está
haciendo la contratación entonces la opinión del ciudadano
pero a mi entender y al entender de todo el equipo técnico y
creo que al entender de todos los ciudadanos siempre que yo
terceriza algo que no debería tercerizar porque es siempre
una empresa la que lo tiene que hacer desafortunadamente son
las que están licenciadas y tienen las patentes etcétera y
lo hacen que habría que preguntarle por ejemplo también a
secretaría de movilidad de Bogotá porque realizó un contrato
con ellos por 20,000 millones para instalar o mantener este
tipo de situaciones a la secretaría de movilidad de Cali a
la secretaría de movilidad de Barranquilla Y por qué no
hicieron lo que propone el ciudadano que era contratar a
otra empresa para que contrate a y no sé de paso creo que
saldría más caro No es eso es lo que yo creería porque nadie
trabaja gratis entonces esa sería como mi respuesta porque
no estaría de acuerdo respetable digamos todas las
observaciones pero no creo que no es el camino desde el
punto de vista legal y desde el punto de vista de los
recursos públicos.

PRESIDENTE: listo señor director secretario con el orden
del dia.

SECRETARIO: continuamos con el quinto punto del orden del
día lectura documento y comunicaciones no hay documentos
Comunicaciones.

PRESIDENTE: Dejamos todo el orden del día para mañana se
levanta la sesión.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

EL PRESIDENTE,

JAVIER AYALA MORENO

EL SECRETARIO,

WILMAR ALFONSO PALACIO VERANO.
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TRASCRIBIO: LEYDI COBOS MARQUEZ
CONTRATISTA

REVISO: YESENIA LUQUE MONSALVE
CONTRATISTA


